

El alcalde califica de "superhéroes" a los escolares por su excelente comportamiento en un curso marcado por la pandemia

15/06/2021



Esta mañana se han colgado una cartelería en el Ayuntamiento.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, junto al concejal de Educación, **Fernando Gómez**, han rendido homenaje esta mañana a los escolares eldenses de Infantil, Primaria, Secundaria y FP, entre otros, para agradecerles "el excelente comportamiento" que han tenido en el desarrollo de este curso en el que han compaginado sus estudios con los protocolos contra el coronavirus, lo cual ha supuesto cambios significativos tanto en el interior de las aulas como en la convivencia en los recreos.

El acto ha tenido lugar en la Plaza del Ayuntamiento con asistencia de estudiantes de los distintos centros educativos, acompañados de sus familias y los representantes de las AMPAS. En su discurso de

agradecimiento, la máxima autoridad local no dudó en calificar de "**superhéroes y superheroínas**" a todos los escolares eldenses, tal y como se resalta en el lema que figura en las pancartas que permanecerán colgadas durante unos días en el balcón consistorial.

Alfaro se hizo la foto con los escolares, tanto desde el balcón del Ayuntamiento como a pie de calle, al tiempo que les regalaba una mochila y les deseaba que disfrutaran de estas vacaciones de verano.



Los escolares han colocado unas pancartas en la fachada del Ayuntamiento.